



Rapport d'activités 2022
« Voie du Cœur »
Centre humanitaire d'acupuncture traditionnelle

« Voie du Cœur » est une association à but humanitaire et non lucratif, dont la mission est d'offrir gratuitement des soins à travers l'acupuncture et l'énergétique traditionnelles chinoises aux personnes en situation de précarité aux seuils de nos portes.

Le premier centre de soins a ouvert ses portes en avril 2021 à Villars-sur-Glâne. En un an et neuf mois d'existence, nous avons offert 340 séances d'acupuncture aux bénéficiaires des organisations partenaires.

Nous avons élargi notre liste de partenaires et pouvons maintenant compter également sur la collaboration des Services sociaux régionaux du canton de Fribourg, de SOS Futures Mamans, de l'accueil extra-scolaire de Hauterive Posieux, ainsi que sur le Dr Pablo Mondragon (anesthésiologue/centre de la douleur) et Mme Natacha Spicher Delley (infirmière clinicienne indépendante). Ce sont tous ces partenaires qui nous apportent l'assurance de la situation de précarité de nos bénéficiaires de soins.

D'un point de vue financier, nous cherchons constamment du soutien auprès des communes de l'agglomération fribourgeoise, des associations privées et de la population en générale pour récolter les fonds nécessaires au fonctionnement de ce centre de soins.

En 2022, grâce au versement d'une subvention de la commune de Villars-sur-Glâne, nous avons pu obtenir l'aide de la Loterie Romande. Nous avons également eu la chance d'être choisis par le Lions Club Nuithonie pour être les heureux bénéficiaires des revenus de leur brunch annuel. Que ces dames soient encore une fois remerciées pour leur travail et leur soutien !

Nous sommes toujours trois acupuncteurs bénévoles sur le terrain et nous espérons agrandir notre équipe en 2023 afin de répondre de manière optimale à la demande. Parallèlement, nous développons des contacts avec divers thérapeutes de médecine alternative nous permettant au besoin de compléter nos traitements. En vue de la demande et dans notre optique de développement, nous projetons d'ouvrir un nouveau centre de soins à moyen terme en Suisse Romande.

Nous restons remplis d'enthousiasme pour remplir notre mission. La reconnaissance des patients traités nous apporte toujours force et détermination pour continuer dans cette voie où l'humain est au centre de nos priorités.

Nous profitons de ce rapport d'activités pour remercier du fond du cœur tous les membres de Voie de Cœur ainsi que toutes les personnes, institutions et entreprises qui aident à réaliser ce projet et particulièrement celles et ceux qui s'engagent à nous soutenir dans la durée : Janex S.A., Société coopérative immobilière Sodalitas, la Commune de Villars-sur-Glâne, la Loterie Romande, Optamed, Marco Polo, OrThérapies14 et Julien Ferla.

Merci à toutes et tous !

Au nom du comité Voie du Cœur
Dorine Dutoit